

neuf et dix heures, la nouvelle accouchée avait des hallucinations de la vue, ce que je n'avais pas observé dans les cas précédents. Elle voyait des langues de feu, le moment d'après, c'était une petite chute d'eau, etc., mais presqu'instantanément elle se rendait compte de la fausseté de ses sensations ; elle raisonnait ses hallucinations. Elle m'a aussi semblé un peu plus émotive qu'à l'état normal : car aux premières paroles que je lui adressai, le pouls monta à 130, pour revenir à 84, dix minutes plus tard.

(A suivre)



LA LACTO-GLOBULINE COMME ALIMENT.

Dans toutes les maladies aigues et les états de déchéance, le besoin le plus urgent de l'économie, est une nourriture facile à digérer, facile à préparer et qui fournit aux systèmes musculaire et nerveux un apport abondant de substance alimentaire. La Lacto-Globuline remplit ces indications d'une manière très satisfaisante.

Au cours des fièvres continues, un des plus grand danger, est l'usure des muscles, et la perte du pouvoir contractile du cœur. Il a été démontré, par l'expérimentation la plus précise, que les pertes subites par les tissus musculaires ne peuvent être empêchées qu'à l'usage approprié de protéides. La Lac-Globuline est un aliment pratique, facile à préparer, facilement digéré et très nutritif.